



Ni desaparece ni se elimina la CNDH, aclara Morena

ANDREA BECERRIL

No hay intención de desaparecer o eliminar a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), como lo aseguran desde la oposición, aclararon senadores de Morena, quienes deploraron que se tergiverse, con fines político electorales el planteamiento de la *ombudsperson* Rosario Piedra de la necesidad de transformar el organismo y convertirlo en la Defensoría del Pueblo.

El vocero del grupo de Morena, César Cravioto y la senadora Malú Micher coincidieron en que al rendir su informe de labores ante la Comisión Permanente del Congreso, la titular de la CNDH no aludió a acabar con ese organismo, sino en reestructurarlo a fondo para que pueda defender a las víctimas ante arbitrariedades o violaciones de sus garantías fundamentales.

“Lo único que la oposición busca es golpear al gobierno y a Morena, sobre todo en la actual coyuntura electoral, pero no les va a funcionar la estrategia”, comentó al senadora Micher, presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género. Expuso que el planeamiento de conver-

tir a la CNDH en una Defensoría del Pueblo lo han propuesto ONG de derechos humanos.

Expresó que está de acuerdo con que se reestructure el organismo, que fue creado en el sexenio de Carlos Salinas de Gortari, como parte de las negociaciones con Estados Unidos para la firma del Tratado de Libre Comercio (TLC), de ahí que se requiera revisar su funcionamiento actual, su reglamento, ver qué está fallando, pero en forma alguna desaparecerla.

Demandó a priistas y panistas “dejar de darse baños de pureza”, porque durante los gobiernos de Fox, Calderón y Peña Nieto se presionó desde el poder a la CNDH para que no emitiera recomendaciones que los obligaran a atender puntualmente tragedias como la del incendio en la guardería ABC o la desaparición de los normalistas de Ayotzinapa.

Sobre el tema, el senador Cravioto resaltó que como toda institución, la CNDH tiene que evolucionar, pero nunca ha estado ni en la agenda del Estado ni en la de Morena desaparecerla, ya que el presidente Andrés Manuel López Obrador siempre ha defendido el respeto a los derechos humanos.